

Spielregeln 2 x 3:3



Spielerzahl und Feldaufteilung

Es spielen zwei Mannschaften mit der „normalen“ Spielerzahl (6 Feldspieler + 1 Torwart) gegeneinander.

Pro Mannschaft sollten max. 10 Spieler eingesetzt werden!

Das Handballfeld wird für jede Mannschaft in eine Angriffs- und eine Abwehrhälfte unterteilt. In jeder Hälfte halten sich jeweils drei Feldspieler jeder Mannschaft auf.

Die Mittellinie darf von keinem Spieler überschritten werden!

Der Torwart darf seinen Torraum ohne Ball verlassen. Das Hinaus- bzw. Hineintragen des Balles ist verboten.

Der Torwart darf die Mittellinie nicht überschreiten.

Das Wechseln des Torwarts ist nur in der Wechselzone möglich.

Der Abwurf

Der Gegner darf den Raum zwischen Torraum- und Freiwurflinie beim Abwurf durch den Torwart nicht betreten!

Der Anwurf

Es gibt keinen Anwurf an der Mittellinie nach Torerfolg: Der Torhüter bringt den Ball schnellstmöglich wieder ins Spiel.

Der Anwurf erfolgt von der 4m-Linie durch den Torhüter nach Pfiff des Schiedsrichters.

Der Torhüter passt den Ball entweder zu einem Abwehrspieler oder direkt zu einem Angriffsspieler (in der gegenüberliegenden Hälfte) seiner Mannschaft.

Das Spielen des Balles

Das Rückspiel aus der Angriffshälfte in die Abwehrhälfte ist erlaubt.

Der Ball kann in der Angriffshälfte von einem Abwehrspieler bzw. in der Abwehrhälfte von einem Angriffsspieler gefangen werden, solange dieser Spieler bei dieser Aktion nicht die Mittellinie überschreitet.

Wird die Mittellinie überschritten, wird auf Freiwurf für die gegnerische Mannschaft entschieden.

Das Wechseln von Spielern

Grundsätzlich werden die Spieler über die Auswechselräume beider Mannschaften gewechselt.

Nach Torerfolg wird der Torschütze ausgewechselt.

Der einwechselnde Spieler geht in die Abwehrhälfte seiner Mannschaft und schickt einen Abwehrspieler in die Angriffshälfte!

Es dürfen sich pro Mannschaft maximal nur 6 Feldspieler und ein Torhüter auf dem Spielfeld aufhalten.

Auszeiten

Auszeiten können nicht genommen werden

Zeitstrafen

Zeitstrafen sind persönliche Strafen. Die Mannschaft kann immer vervollständigt werden.

Spielwertung

Es erfolgt eine „normale“ Spielwertung.